

1年生の皆さん、ご入学おめでとうございます！

改めてご入学おめでとうございます！私達2・3年生は、1年生の皆さんが袋原中学校に来るのをとても楽しみにしていました！

まだ入学したばかりで分からないことも多いと思いますが、困ったときは遠慮なく何でも聞いてくださいね！

対面式お疲れさまでした！

1年生のみなさんに袋原中学校について少しでも知っていただけたでしょうか？今回の対面式がみなさんにとって思い出に残るような素敵な会になっていたら嬉しいです。

そして、この対面式で全校生徒が体育館に集まって行うのは、4年ぶりでした。

2・3年生も対面式はリモートでしか経験したことがなく、成功させられるか不安も多かったのですが、1年生の皆さんが喜んでいる様子が見られて良かったです。

2・3年生の皆さんは、対面での部活動紹介に、委員会紹介、初めてのことばかりで慣れない準備など大変だったと思いますが、最後までご協力ありがとうございました。

皆さんの協力があったおかげで、今回の対面式を大成功させることができました。

これからコロナの制限も緩和されていき、出来るようになることも増えていくと思います。

全校生徒で、私達なりに工夫した楽しい学校生活を送っていきましょう！！

今月の雑学



4月から新学期ということで、今回は学校に関する雑学を紹介します。まず、理科室の椅子に背もたれがない理由についてです。理科室では危険な実験をすることも多く、いざというとき避難しやすくするためなんだそうです。また、理科の実験というところに関連して、実験で使う薬品が白い粉末や、透明の液体が多く、その薬品を机にこぼしてしまってもわかりやすいよう机が黒になっているんだそうです。

このように、実は学校で使われているものは、いざというときのことを考えて、私達の安全を守るためという理由で作られているものが多いようです。